



4 Pièces

885 m²

Réf. 87321635

2 300 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un secteur très recherché du Cap d'Antibes, à proximité immédiate des plages et des commerces, cette authentique villa californienne des années 60 séduit par son architecture à toit-terrasse, ses beaux volumes et son environnement privilégié. Édifiée en 1963 sur une parcelle plate et arborée de 885 m², la villa développe environ 140 m² habitables et bénéficie d'une exposition Sud-Est. Le cœur de la maison s'articule autour d'un vaste séjour de 50 m², offrant une belle ouverture sur le jardin et les espaces extérieurs. La villa dispose de 3 chambres, dont une de plain-pied, ainsi ...

Located in one of the most sought-after areas of Cap d'Antibes, just a short distance from the beaches and local amenities, this authentic 1960s Californian-style villa is distinguished by its flat-roof architecture, generous proportions and privileged setting. Built in 1963 on a beautifully landscaped, flat 885 m² plot, the villa offers approximately 140 m² of living space and enjoys a south-easterly exposure. The heart of the home is centred around a spacious 50 m² living room, opening onto the garden and outdoor areas. The villa features 3 bedrooms, including one on the ground floor, as well ...

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

